



24/07/25

Mesdames, Messieurs, chers parents, chers élèves, chers collègues,

Dans deux heures, je ferme l'ordi et je dépose définitivement le crayon. Je tenais à vous remercier tous pour votre collaboration efficace et humaine pendant les longues années que j'ai passées à l'Athénée Royal de Visé-Glons, plus de 30 ans comme professeur de français et d'espagnol, proviseur, préfète des études, 30 ans de richesse humaine et d'expériences diverses et inoubliables. Merci à vous tous de m'avoir aidée et soutenue dans cette aventure.

Je pars sereine en laissant une école prospère et en ordre.

Je vous demande de faire bon accueil à la nouvelle directrice, Madame Chessa et à la nouvelle directrice-adjointe, Madame Marisa. Avec Madame Dupont, elles forment un trio de choc, prêt à affronter les nouveaux et nombreux défis de l'école de demain. Elles seront soutenues par une équipe administrative et pédagogique dynamique et efficace.

Je leur souhaite une belle carrière et une excellente année scolaire.

Merci et bien à vous,

F.Roose



